

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Las palomas se han convertido en un problema de salud./EÑE

## El Ayuntamiento captura casi 1.500 palomas en cuatro meses de campaña

EÑE

El Ayuntamiento de Villamayor de Armuña ha capturado casi 1.500 palomas en los primeros cuatro meses de campaña para la erradicación de estos animales. Una cifra nada desdeñable para eliminar un problema que se estaba convirtiendo en una gran preocupación por la amplia colonia de palomas que se habían agrupado en diversas partes de la localidad.

Para ello el Ayuntamiento contactó con una empresa madrileña que durante cuatro meses colocó cuatro jaulas de captura en el municipio. En concreto las jaulas se colocaron en las zonas más afectadas por el abundante número de palomas como la Urbanización Vega Real y la calle Travesía del núcleo urbano.

Durante ese periodo se han hecho las capturas eliminando de la localidad las aves. Dos veces a la semana los técnicos de la empresa madrileña recogían los animales capturados que se han donado a diversas asociacio-

### LOS DATOS

**Capturas.** Durante los cuatro meses que se ha prolongado la campaña de capturas de palomas en la localidad se han erradicado casi 1.500 ejemplares que se han utilizado para alimentar rapaces en peligro de extinción en Extremadura.

**Zonas.** Las zonas más afectadas son la urbanización Vega Real y algunas partes del núcleo urbano.

nes encargadas de la conservación de rapaces amenazadas en la comunidad de Extremadura, según el ayuntamiento de la localidad.

Este sistema de trampas también se acompaña de una estrategia con aves rapaces para que las palomas se alejen de las zonas habitadas y de siembra. Las capturas han hecho que estas zonas se hayan visto mucho más despejadas de las aves que en los últimos meses abundaban creando malestar.

SANTA MARTA DE TORMES ■ URBANISMO

# La mejora en la canalización de aguas pluviales evitará inundaciones en el centro

■ La calle Nueva, junto a la carretera de Madrid, estará cortada al tráfico durante varias semanas ■ La obra costará 153.000 euros

EÑE

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha iniciado las obras de renovación de las canalizaciones de aguas pluviales en la calle Nueva, situada junto a la carretera de Madrid. Unos trabajos que han provocado el corte al tráfico de esta calle, algo que se prolongará durante varias semanas, al menos mientras la maquinaria pesada tenga que trabajar en la zona para abrir el espacio en el que se instalarán los nuevos tubos y elementos para evacuar el agua de lluvia de la zona.

La obra está dentro de las que se han desarrollado en el municipio con los fondos del plan estatal de Empleo y Sostenibilidad y supondrá una inversión que superará los 153.000 euros.

Se ha previsto que la intervención permita sustituir las actuales tuberías de evacuación de agua por una canalización de tipo rectangular de 1.000 que se previsto por parte de los técnicos que permita eliminar los problemas de rebosamiento que se producían en este tramo cuando se dan grandes avenidas de agua por lluvias importantes. Esto permitirá que se eviten inundaciones en la calle y garajes de esta zona y en los alrededores, un problema habitual durante los meses de invierno.

Tras la renovación de las conducciones de aguas pluviales la calle también se beneficiará de una actuación para mejorar su pavimentación así como la señalización de los espacios, con que el espacio quedará totalmente renovado.



Las obras ya han empezado y el tráfico está cortado en la calle Nueva./EÑE

## Un problema habitual

La mejora de esta calle permitirá que esta zona y sus alrededores no vuelva a sufrir inundaciones en momentos puntuales de lluvia torrencial. Algo que año tras año se repite en estas calles provocando muchas molestias y daños en garajes y calles. La mala situación de las canalizaciones hacía que el agua no pasara con la suficiente velocidad provocando inundaciones en numerosas ocasiones. Un problema

habitual en Santa Marta, sobre todo en la zona más antigua donde muchas de las redes son bastante viejas y se producen año tras año problemas de rebosamiento de las conducciones. En la zona cercana al Ayuntamiento es bastante habitual que durante las épocas de lluvias los garajes se inundan constantemente y las calles se vean anegadas, algo que poco a poco se va solucionando en el centro.



## Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes

Programas de Cualificación Profesional Inicial

- AUXILIAR DE SERVICIOS EN RESTAURACIÓN (Ayudante de Restaurante Bar)
- AYUDANTE DE COCINA

Modalidad: Taller profesional

Dirigido a jóvenes de 16 a 21 años

Información e inscripción: De lunes a viernes, de 09:00 a 13:30 horas  
Teléfonos: 923 13 05 63 y 923 20 05 00

Plazas limitadas • Totalmente gratuito

INICIO DURANTE EL MES DE SEPTIEMBRE

Financiado por:



Cofinanciado por:



Fondo Social Europeo

### ■ SANTA MARTA DE TORMES La escuela de Música abre el plazo de inscripción para las plazas vacantes en las distintas disciplinas

Los interesados en realizar la matrícula en las plazas vacantes de la Escuela Municipal de Música podrán realizarlo desde el lunes día 20 de septiembre hasta el jueves día 23 de septiembre, en horario de 10.00 a 13.00 horas. La inscripción se realizará en el Edificio Sociocultural. Este año la Escuela cuenta con 193 alumnos de Primaria, 82 alumnos de Secundaria y 53 Adultos, en horario lectivo de lunes a viernes./EÑE

### ■ SANTA MARTA DE TORMES La Asociación Cultural Tierno Galván organiza un viaje de tres días a Zaragoza

La Asociación Tierno Galván de Santa Marta de Tormes ha organizado un viaje con una duración de tres días a Zaragoza en el que pueden participar tanto los socios como los que no forman parte de la asociación. El viaje incluye las estancias en un hotel, las comidas de dos días así como varias visitas, tanto a Zaragoza como la Basílica del Pilar y la Seo. También incluye una visita guiada al Palacio de la Aljafería. El viaje está programado del 24 al 26 de septiembre./EÑE

### ■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA Las inscripciones a los cursos y actividades municipales podrán hacerse a partir del día 20 de septiembre

Los vecinos de Villamayor que quieran participar en alguna de las muchas actividades ofertadas por el Ayuntamiento de Villamayor para este curso podrán inscribirse a partir del día 20 de septiembre en Cultura. Las actividades, programadas tanto para niños como para adultos, incluyen numerosas opciones como bailes, pilates, gimnasia, cerámica, talla en piedra, fotografía, informática, inglés o bricolaje doméstico./EÑE